
平成23年度 第6回エフエム・サン放送番組審議会議事録

１．開催年月日
平成24年1月26日（木）12：00～15：00
２．開催場所
坂出グランドホテル　ローズの間（香川県坂出市西大浜北1 丁目２‐３３）
３．委員の出席
委員総数　７名
出席委員数　６名
欠席委員　１名（三谷秀樹）
出席委員氏名　増田成宣、神崎日出雄、栗原祐喜子、津谷弘樹、錦美弥子、中橋恵美子　
放送事業者側出席者名
代表取締役社長　田尾彰教
チーフディレクター　宮崎敦士
４．議題
（１）番組「２０１２瀬戸大橋駅伝競走大会」について
（２）Weekday みっくすコーナー再編について
５．議事の内容
◇議事に入る前に、代表取締役社長　田尾彰教の挨拶。
・ いざというときに地域に役立つ放送局である為に、ハード・ソフト両面での体制作りを進めていま
す。
（１）特別番組「２０１２瀬戸大橋駅伝競走大会」について

・イベント告知として事前PR を重点的に行う必要がある。また、関係者への周知も必要。事前にラジ
オ配布するなど良いのではないか。

・言葉で伝わる部分が多く、聞きやすかった。
・ 臨場感があり、走る様子が伝わってきた。
・イベントの内容、歴史についても発信してほしい。地元の歴史を伝えることも大切。
・トップの方ばかりでなく、途中の選手にもスポットを当ててほしい。事前にスタジオにゲストとして
出演頂き、大会への抱負を聞くなど。
・安心して聞ける番組内容で、聞きやすかった。
・音声だけで様子を伝えるのは難しいと思うが、イメージ出来る程に伝わってきて良かった。関係者を
含めて事前PR が必要。
（２）Weekday みっくすコーナー再編について
・単発でもよいので、地元の歴史に関連した特番及びコーナーを希望する。
＜対応＞イベント前の特集企画として紹介。
・ 着物のたたみ方など日本人として必要なマナーを伝えてほしい。
＜対応＞LOVE サタデーでのマナー講座にて発信。
・童謡や唱歌が聞けるコーナーを作ってほしい。
＜対応＞毎週金曜日の「Weekday みっくす」子育てコーナーにてOA。
（３）FMSUN への要望について
・インターネット放送（U-STREAM）を検討してほしい。



・防災ラジオの導入を検討頂きたい。
・緊急時の対処法について定期的な情報発信を希望する。
以上の意見交換の後、閉会した。
６．次回の審議会の日程については改めて周知する。（現在調整中）
７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日
エフエム・サンのホームページに掲載
８．その他の参考事項
特になし
社名　　エフエム・サン株式会社


